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阿里體育獲亞冬會
中國大陸獨家新媒體版權

波亞斯和球員王燊超一同參加了當天的新聞
發佈會，不過波亞斯要求王燊超先接受提

問，以便先行離開發佈會隨隊進行踩場訓練。這
一細節，體現了新帥波亞斯對球隊訓練的認真和
嚴格。王燊超在發佈會上表示，通過冬訓，主帥
已經把他的技戰術理念灌輸給了全隊，大家也充
滿了對勝利的渴望，「明(今)天是新賽季主場的
第一次亮相，我們希望取得開門紅。」
輪到波亞斯接受採訪時，這位葡萄牙人顯得

禮貌而健談：「我十分開心，這是我第一次帶
隊參加亞冠賽事，希望從明(今)天的比賽開始我
可以帶領球隊向更高的目標前進。」
在談及對手及備戰情況時，波亞斯表示，球
隊之前進行了良好的備戰，之前與申鑫的熱身
賽表現也相當不錯，「我們有一個比較長的準
備期，相信隊員們從體能到心理上都作好了準
備。」
波亞斯與全隊認真觀看和研究了對手的比賽

錄影。「這是一場有些特殊的比賽，單場定勝
負。雖然我們有主場優勢，但是單場淘汰壓力

也會多一些。我們不能犯任何錯誤，比如出現
紅牌等，必須從第一分鐘就全神貫注整場比
賽。」波亞斯說。

加強防守期待小將
上港擁奧斯卡、侯克、艾傑臣等攻擊好手，

當被問及上港總給人攻強守弱的感覺時，波亞
斯倒也毫不避諱，他說：「隨着外援艾哈邁多
夫的到來，我們的防守穩定性也有提高。這個
賽季，我們對石柯和賀慣這兩位小將有很高的
期待，希望他們能有好的發揮。當然，防守還
是要靠整體，大家各司其職去提高球隊的整體
防守水準。我們在進一步強化攻擊線的同時，
在防守上也有很大的進步。」
今晚，上港將在主場迎戰泰國對手，如果獲
勝，上港就將繼上賽季之後二度晉級亞冠聯賽
的小組賽。他們所在的F組有韓國聯賽冠軍FC
首爾、2014賽季亞冠冠軍西悉尼流浪者和日本
天皇盃冠軍浦和紅鑽，被視為「死亡之組」。

■新華社

中超豪門上海上港和泰國

素可泰的亞冠第3圈外圍賽
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香港文匯報訊（記者潘志南）港
超球隊傑志今晚將出戰亞冠第3圈
外圍賽，作客硬撼韓職球隊蔚山現
代隊，球隊希望征服「蔚山」，一
圓踢亞冠分組賽之夢。(now Fox
Sports Play、now672 台今晚 6：
20p.m.直播）

罰球死球成殺着

已在蔚山進行兩課操練的傑志，
雖然面對當地只有攝氏6度低溫，
但陣中戰將林嘉緯及黃洋均指，天
氣雖寒冷，但感覺舒服，需更長時
間熱身適應，只擔心天氣對陣中南
美隊友影響較大。林嘉緯又指，自
己期待今仗比賽，主隊處季初未操
「弗」，傑志能靠狀態收窄距離，
罰球和死球會是球隊殺着。

另外，隊中中場溫俊前日首操後
心跳突加快須入院檢查，幸無大
礙，但教練朱志光仍是對此憂心；
同時，朱志光指全隊都有同一個夢
想，就是要踢入亞冠分組賽，「長
途跋涉由香港來到，我們目的一定
是勝利，我相信球員會搏盡，因為
我們全隊都有一個亞冠夢，大家都
想參與亞冠分組賽。」

傑志望征服「蔚山」圓夢

香港文匯報訊（記者張聰北京報道）第
八屆亞洲冬季運動會將於本月19日至26日在
日本札幌、帶廣兩座城市舉行。昨日上午，
阿里體育官方宣佈，與亞奧理事會達成合
作，獲得札幌亞冬會中國大陸地區的獨家新
媒體版權。據了解，這是亞奧理事會首次將
中國大陸地區的新媒體版權分銷給央視以外
的媒體平台。對此，阿里體育方面表示，這
亦是其首次進軍冰雪運動領域。札幌亞冬會
期間，阿里體育將在優酷體育平台對賽事進
行直播，同時每天還會在前方進行演播室訪
談和及時的現場採訪。
由亞洲奧林匹克理事會總管的亞洲冬季運

動會是亞洲冬季規模最大的綜合性運動會，
每四年舉辦一次，但亞奧理事會決定今後在

冬奧會前一年舉辦亞冬會，因此原定2015年
的亞冬會調整到今年舉行。同時，亞冬會的
組織形式與奧運會非常接近，因此本屆亞冬
會被視為諸強在2018平昌冬奧會前的最重要
熱身，共收到來自31個國家及地區的報名，
達到歷史最多。上一屆亞冬會，中國代表團
獲得11枚金牌，在日韓和東道主哈薩克斯坦
之後位列第四。
據悉，在此次札幌亞冬會媒體版權的基礎

上，阿里體育還在謀求未來五年或更長時間
內與亞奧理事會的更進一步合作。在2017至
2022年期間，亞奧理事會將會舉辦的賽事包
括2017年札幌亞冬會、2018年雅加達亞運
會、2021年亞冬會、以及2022杭州亞運會
等。

昨日，國乒名
將張繼科和內地
演員袁姍姍的戀
愛緋聞近日已在
互聯網上發酵，
就此張繼科工作
室昨日發表聲明
澄清指：「最近
傳聞有點多，最
近聲音有點吵，
最近藏獒(張繼科

花名)在幹什麼？訓練！訓練！訓練！刻苦
訓練、積極備戰是他目前最專注的事！」
近日，張繼科和袁姍姍登上微博熱搜榜

首，兩人的緋聞開始流傳，雖說大多只是捕
風捉影，但有媒體稱將發佈確鑿爆料，指兩
人正在熱戀。
張繼科工作室昨日發表聲明，稱張繼科因備

戰乒乓球賽事將錯過一檔綜藝節目錄製，同時
也針對緋聞進行了回應：「別忘記，他不是
『小鮮肉』，他是永遠為夢而戰的小藏獒！最
近傳聞有點多，最近聲音有點吵，最近藏獒在
幹什麼？訓練！訓練！訓練！不同時間不同場
合，他喜歡嘗試不同身份；但他最在意的身份
是運動員，刻苦訓練、積極備戰是他目前最專
注的事！」張繼科本人也呼籲說：「多關注賽
場上的我！」 ■記者梁啟剛

針對 WCBA 北
京女籃隊員邵婷賽
後在個人微博上的
言論，山西女籃俱
樂部昨日正式提出
申訴。聯賽辦公室
工作人員表示，已
收到山西女籃的申
訴，正按照相關程
序進行處理。
本月4日進行的

WCBA季後賽首輪第一場比賽中，衛冕冠
軍北京隊客場以74:68戰勝山西隊。北京女
籃隊員邵婷在比賽結束後不久更新了個人微
博，她寫道：「說好的文明比賽呢？觀眾爆
粗口就算了，裁判幫着也算了，咱能不能好
好打球，技不如人就上九陰白骨爪，這是要
幹嘛？我只是在場上奔跑都沒拿球。哎，我
只能說歲數大了還是給自己留條後路，積點
德吧。打球不易，且行且珍惜。」此後邵婷
又很快刪掉了這條微博。
山西女籃俱樂部認為，邵婷在其個人微博

上的不當言論不僅嚴重傷害了山西球員的名
譽、山西球迷的感情，更是嚴重影響了整個
WCBA聯賽的聲譽。希望中國籃協能夠給
予邵婷合理的處罰，並要求邵婷本人就其不
當言論公開道歉。 ■新華社

澄清緋聞
張繼科專注訓練

山西女籃
就邵婷言論申訴

丁俊暉世界排名升一位列第5
昨日 2017 年世界桌

球德國大師賽在柏林落
下了大幕，在賽事止步
16強的沙比依舊世界排
名第 1，冰咸排名第
2，希堅斯排名第3，卓
林普排名第4，至於中
國名將丁俊暉，排名上
升一位，位列第5，而

在德國賽首輪出局的中國香港球手傅家俊就
排名第8位。 ■記者梁啟剛

全國青少年攀岩冬令營開營
香港文匯報訊（特派記者王尚勇寧夏報

道）近日，由中國登山協會指導、中國體育
彩票支持的2017年全國青少年攀岩冬令營
(寧夏站)在銀川開營，共有來自銀川各中小
學校的22名7-14歲青少年，將參與攀岩、
旱地冰球、公園定向越野等體育運動項目的
學習與訓練。

香港文匯報訊（記者潘志南）港超
球隊南華足主張廣勇昨午帶同試腳日本
外援加藤友介出席午練時，批評足總改
調賽期是罔顧球會利益。張廣勇不滿足
總昨午公佈將南華對香港飛馬的聯賽，
由本月19日2時30分在旺角場舉行，
在未得南華同意下，改到將軍澳場踢夜
波，令球迷入場意慾大減。

■■阿里體育獲阿里體育獲
亞冬會中國大亞冬會中國大
陸獨家新媒體陸獨家新媒體
版權版權。。新華社新華社

■■上一屆亞冬會上一屆亞冬會，，中國代表中國代表
團獲得團獲得1111枚金牌枚金牌。。資料圖片資料圖片

■■北京女籃隊員邵北京女籃隊員邵
婷婷((右右))。。 資料圖片資料圖片

■■丁俊暉世界排丁俊暉世界排
名升一位名升一位。。法新社法新社

■■上港對手泰國球隊素可泰上港對手泰國球隊素可泰。。 網上圖片網上圖片

■■林嘉緯林嘉緯((右右))期待期待
今場比賽今場比賽。。新華社新華社

■■國乒名將張國乒名將張
繼科繼科。。 新華社新華社

■■上港中場奧斯卡上港中場奧斯卡
((中中))。。 網上圖片網上圖片

南華批評足總南華批評足總

■■上港鋒將侯上港鋒將侯
克克。。 新華社新華社


